

■ Namen und Notizen



Pop und Jazz im Citydom

Sängerin Andrea Feldmeier trat am Wochenende in der Dom-Musikbar im Kino auf. Die Musiker verstanden es, zwischen den Stimmungen zu wechseln und die Gäste mitzureißen. Gefühlvolle, melancholische Balladen und mitreißende Popstücke, zum Beispiel von Annett Louisan oder von Anna Depenbusch standen auf dem Programm. Viele bekannte Namen und Titel gab es an diesem Abend zu hören, darunter Maria Mena, die Band Frida Gold, Katie Melua, Norah Jones und viele

mehr. Mitverantwortlich für den guten Sound war die Band „Wolke 7“. Der Bandleader saß am Schlagzeug, heißt Christoph Luschmann, das E-Piano mit all seinen verschiedenen Klangmöglichkeiten spielte Thomas Basy und am E-Bass gab Philipp Zimmermann dem Sound Rückhalt. An der Querflöte und Violine bereicherte Sophia Feldmeier abwechslungsreich die Arrangements. Im Frühjahr soll der Konzertabend im Dom wiederholt werden.



90. Geburtstag gefeiert

Vor kurzem feierte Maria Urban aus Ittling mit vielen Freunden und Verwandten ihren 90. Geburtstag. Sie ist in Sand gemeinsam mit zwei Geschwistern auf dem Eigenerhof aufgewachsen. 1946 heiratete sie den Landwirt Xaver Urban aus Ittling. Bis 1975 führten sie die Landwirtschaft und zusätzlich eine Gastwirtschaft. Dann wurde der Hof an Sohn Xaver übergeben, das Ehepaar arbeitete aber noch tatkräftig mit. Ehemann Xaver ver-

starb 1995. Ihren Lebensabend bringt die rüstige Jubilarin bei Sohn Xaver (r.) mit Familie. Besonders liebt sie ihren Obst- und Gemüsegarten und die vielen Blumen. Sie liest täglich die Zeitung und greift gerne zu einem Buch. Ihre größte Freude sind die drei Enkel und besonders Urenkelin Lorena. Die ganze Familie, Freunde und Bürgermeisterin Maria Stelzl (l.) wünschen Maria Urban (Mitte) noch viele schöne Jahre.



„Royals“ zum 40. Mal in St. Josef

Die Kirche St. Josef war am vergangenen Sonntag restlos gefüllt und den zahlreichen Besuchern des Gottesdienstes war die Begeisterung ins Gesicht geschrieben. Die Raiffeisenbank spendete im Rahmen der rhythmischen Messe 2000 Euro und „The Royals“ sorgten zum insgesamt 40. Mal für Schwung. Pfarrer Peter König sowie Ingrid Schmid und Irmgard Neundlinger von der Deutschen Multiple Sklerose Gesellschaft Bayern erhielten einen Scheck in Höhe von jeweils 1000 Euro. Die Spende stammt aus

dem Reinertrag des Gewinnsparens. Mit jedem Los werden beim Gewinnsparen 0,25 Euro dazu verwendet, Menschen in Not sowie soziale beziehungsweise gemeinnützige Einrichtungen zu unterstützen. Dieser sogenannte Reinertrag betrug bayernweit im letzten Jahr rund 11,35 Millionen Euro. – Im Bild: Renate Allinger („The Royals“), Irmgard Neundlinger, Ingrid Schmid, Pfarrer Peter König sowie Werner Knott, Raiffeisenbank-Geschäftsstellenleiter und Mitglied bei „The Royals“ (v.l.).



Skiverein eröffnet Saison am Gletscher

Der Straubinger Skiverein Ski-Plus hat am 13. und 14. Oktober seine Saison eröffnet. Die zwölf Teilnehmer des Kursteams wurden auf den Winter vorbereitet und absolvierten gemeinsam die ersten erfolgreichen Kurven der Saison. Bei guten Pistenverhältnissen und na-

hezu perfektem Wetter am Stubai-er Gletscher bereiten sich wie jedes Jahr Trainer und Übungsleiter auf den Winter vor. Auch heuer bietet der Verein für viele Fahrten Skiguides an. Informationen und alle Fahrten finden sie im Internet unter www.ski-plus.de.



Abrollern der Vespafreunde

Die Vespafreunde Straubing haben ihr traditionelles Abrollern veranstaltet. Heuer unter dem Motto: Prinzen- und Prinzessinnen-Tour. Knapp 50 Freunde der italienischen Kultrollermarke aus Rosenheim, Erding, Landshut, Kehlheim, Regensburg und aus dem österreichischen Braunau sind extra nach Straubing gekommen. Die Fahrt, die für einige Köstlichkeiten und Gaumenfreuden in Stephanspo-

schung unterbrochen wurde, führte auf wenig befahrenen kurvigen Nebenstraßen durch den niederbayerischen Landkreis. Ziel des Weges durch die einzigartige Waldlandschaft des Nationalparks Bayerischer Wald war Schloss Egg. Am späten Nachmittag ging es nach geselligem Beisammensein zurück in die Stadt. Zahlreiche Fotos der Tour gibt es im Internet unter www.vespafreunde-straubing.de.



UVM Group unterstützt DJK Straubing

Die Alt-Herrenmannschaft der DJK Straubing wird durch eine Trikotspende von Stefan Feldkamp (UVM Group) unterstützt. Die DJK bedankt sich herzlich dafür, da kleine Amateurvereine, die noch dazu

stark im Nachwuchsbereich engagiert sind, auf Spenden dringend angewiesen seien. – Im Bild (v.l.): Sponsor Stefan Feldkamp, Andreas Hagenauer und Vorsitzender Stefan Jobst.

Kostenlose Beratung für Existenzgründer

Die Hans-Lindner-Stiftung bietet Gründern und Jungunternehmern kostenfreie Unterstützung bei einem Beratertag am Donnerstag, 25. Oktober, im Gründerzentrum in Straubing-Sand. Dort können sich Existenzgründer über Businesspläne, Fördermittel und Antragstellungen für Subventionen informieren. Da es sich um Einzelgespräche handelt, ist eine Terminvereinbarung unter Telefon 08723/202899 oder per E-Mail an info@Hans-Lindner-Stiftung.de notwendig. Weitere Informationen im Internet, www.hans-lindner-stiftung.de.

Billardtturnier im Jugendzentrum

Unter der Leitung des Bundeschiedsrichters Alois Bräu vom Billardverein Fortuna findet am Samstag, 20. Oktober, im Jugendzentrum ein Poolbillardtturnier statt. Die Teilnehmer spielen im Doppel K.O.-System nach den deutschen Regeln um drei Siegerpokale und Kinogutscheine. Die Spieler können sich am Samstag, 20. Oktober, ab 14 Uhr anmelden. Beginn ist um 14.30 Uhr; es wird keine Startgebühr erhoben.

Für KEB-Fahrt am Samstag noch Plätze frei

Die Katholische Erwachsenenbildung Straubing-Bogen fährt am Samstag, 20. Oktober, zur Bayerisch-Oberösterreichischen Landesausstellung 2012 „Verbündet – verfeindet – verschwägert“ in Ranshofen und Mattigkofen in Oberösterreich. Abfahrt ist um 8 Uhr vom Busbahnhof Am Hagen. Infos und Anmeldung unter www.keb-straubing.de oder 09421/3885 oder per Mail an info@keb-straubing.de.

CSU zu Perspektiven des Baugebiets Alburg

Am Freitag, 19. Oktober, lädt der CSU- und JU-Ortsverband Alburg zu einer Informations- und Fragestunde ein. Oberbürgermeister Markus Pannermayr sowie Stadtplaner Oliver Vetter-Gindele und Baureferatsleiter Wolfgang Bach diskutieren mit Anwohnern und Interessierten über den Planungsstand und weitere Perspektiven des Baugebiets nördlich der Geiselhöringer Straße. Treffpunkt ist um 13 Uhr an der Einmündung Georg-Kelnhofers-Straße zur Geiselhöringer Straße.

Sprechstunde des Vitalsportvereins

Am heutigen Donnerstag findet die Sprechstunde in den neuen Büroräumen des Vitalsportvereins an der Ecke Roseggerstraße und Von-Kleist-Straße statt. Das Büro ist von 15 bis 16.30 Uhr geöffnet. Die Auskünfte werden auch unter Telefon 85811 gegeben und sind kostenlos.

Buddhistisches Zentrum hält Infonachmittag

Am Samstag, 20. Oktober, findet von 14 bis 17 Uhr ein offener Infonachmittag im Buddhistischen Zentrum statt. Interessierte können dabei Grundlegendes über den Buddhismus erfahren sowie Fragen stellen und einen Teil der Buddhistischen Gruppe vor Ort kennenlernen. Als Gastreferentin wird Alev Inan aus Passau, Vorstandsmitglied des Bayernvereins, in ihrer frischen Art zur Verfügung stehen, kurze Vorträge halten, wie auch Fragen beantworten. Der Eingang zum Buddhistischen Zentrum ist in der Passage, Steinerstraße 14, zu finden.